

Donc aujourd’hui, retour aux sources avec une étape de 2 nuits à Sesriem. Je dis retour aux sources car c’est là que j’ai vraiment pris contact avec le désert du Namib pour la première fois.

4 heures de routes ont été nécessaires pour rejoindre Sesriem.

Heureusement nous avons été distraits par la rencontre de zèbres et d’oryxs.

Le changement de paysage a été subtil et nous sommes passés de plaines interminables de cailloux à des plaines de savane puis au franchissement de barrières rocheuses suivi de l’apparition des premières dunes. Nous en avons profité pour crever un pneu, heureusement en arrivant sur le site de campement.

Le premier emplacement qui nous avait été attribué s’étant révélé moche à souhait, mon guide est allé nous obtenir un autre emplacement plus sympathique.

Dans l’après midi nous nous sommes rendus à la dune Elim à 4km du camp pour profiter de splendides paysages. Nous avons pu voir à cette occasion springboks, oryx et gnous.

Retour au camp pour une bonne douche...demain direction Deid Vlei, lac asséché avec des arbres morts au milieu des dunes du Namib... un grand spectacle graphique!